



☆紙すき☆

朝夕は涼しくなり、季節の移り変わりを感じるようになりました。しかし、日差しの強い日が多く、思うように園庭で走り回って遊ぶことができず、10月中旬になってやっと日差しを気にせず遊べるようになりました。

園庭では、リレーが盛り上がっています。運動会の練習で年長組が走っている姿に刺激を受けて、年少組も年少ルールで走っています。

年少組も年長組もお互いの演技や競技に興味や関心を持ち、「やってみたい」「年少組の時やったな」などいろいろな感想を伝え合って実際に体験して経験を増やしています。

年長組さんは競技をとおして、勝負の厳しさを感じています。初めは「負けて悔しい」「勝ちたかった」と勝敗にばかり目が向いていました。何度も練習していくうちに「勝つためにはどんな作戦を立てたらいいのか」「どんな風にすると早く走れるのか」など自分の動作や気持ちの持ち方を考えられるようになってきました。

この前向きな考え方がとても大切です。友達と協力し合いながら、経験を重ねていって欲しいと思っています。

11月の保育

【年長組】

- 友達と考えを出し合いながらイメージを膨らませ、作品展に向けて一緒に制作活動に取り組む。
- 友達の気持ちを受け入れながら、自分の思いも伝え、ルールを守って楽しく遊ぶ。
- 季節の移り変わりを見たり、体で感じながら、自然物を取り入れ秋を感じる。

【年少組】

- 友達といろいろな遊びを楽しむ中で気持ちや考えを言葉で伝えあいながら関わりを深める。
- 友達や教師と一緒に思いを膨らませながら表現する楽しさを味わう。
- 身近な秋の自然の様子を見たり、自然物を遊びに使ったりして季節を感じる。
- 心地よく過ごすために生活に必要なことが分かり、自分から取り組む。



☆転がし遊び☆



転がし遊びが盛り上がっていました。登園途中に拾ってきたドングリやビー玉、ミニカーなどを転がしたり、走らせたりしていました。

積み木の重ね方。絶妙なバランスで組まれていて、子ども達の感性に驚かされます。

令和7年10月31日
島本町立第一幼稚園
園長 堀井 千香
島本町青葉三丁目1-1
TEL 075-961-6456

☆運動会☆



年少組 ☆ ラララ トロピカーニバル ☆



☆ タイヤ取り

玉入れ

リレー ☆



年長組 ☆ ダンスホール ☆

10月になってもなかなか外で練習できませんでしたが、中旬頃からやっと外で練習できるようになりました。運動場で練習するようになってから、お互いの競技や演技を見るようになり、運動会モードになってきました。「年長さん、かっこいい」「年少さんの踊りかわいい」などいろいろな思いが出るようになりました。練習風景をビデオで撮影し、鑑賞会を開き、お互いのダンスをみんなで踊り、大盛りあがりました。そして、当日の運動会。一生懸命に頑張る姿に子ども達の成長を感じることができました。

11月の行事予定

4日（火）身体測定（年長）	14日（金）消防署見学
5日（水）身体測定（年少）	17日（月）英語活動
一幼で遊ぼう	21日（金）避難訓練（火災）
7日（金）園外保育（緑地公園）	26日（水）一幼で遊ぼう
11日（火）園外保育予備日	27日（木）阪先生相談日
12日（水）誕生日会	
13日（木）4小交流（年長）	

